

Jeux cérébraux/Ouverture des activités 2015-2016 de la Fédération gabonaise de scrabble Les " Panafricains " comme première épreuve de la saison

Prissilia M.MOUIY
Libreville/Gabon

En prélude aux championnats du monde de scrabble prévus en juillet 2016 à Agadir (Maroc), la Fédération gabonaise de scrabble (FGS), à l'instar de toutes les autres entités africaines, s'est soumise à l'exercice du "Panaf1", une épreuve qualificative des championnats du monde qui réunit tous les joueurs de scrabble africains du continent.



Photo : LLIM

Des scrabbleurs librevillois concentrés sur les épreuves "Panaf" à l'école Sacré cœur.



Photo : LLIM

Ceux de Port-Gentil se sont soumis au même rituel.

AU Gabon, c'est l'école Sacré cœur, sise au quartier Damas, dans le 4e arrondissement de Libreville, qui a servi de cadre aux "scrabbleurs" librevillois pour l'ouverture officielle de la saison 2015-2016. Environ 20 joueurs, répartis dans deux centres (Libreville et Port-Gentil), ont pris part à cette compétition le week-end écoulé. Il était question pour ces scrabbleurs africains (Gabonais, Maliens et Ivoiriens) de se soumettre,

comme chaque année, à cette épreuve, la première du calendrier de ce jeu cérébral. L'objectif de ce championnat est de jauger le niveau de l'ensemble des participants africains, mais surtout de les préparer aux championnats du monde. Cette phase préliminaire (Panaf) a la particularité de se décliner en trois phases. La première en octobre, la deuxième en novembre et la troisième en février.

A Libreville, comme d'ailleurs dans le reste des pays africains qui prennent part à ce premier rendez-vous annuel, c'est autour de deux parties que de manière individuelle, chaque joueur a contribué à faire évaluer son niveau. Coordonné par un juge-arbitre, un juge assistant et des ramasseurs de bulletins, l'exercice cérébral auquel ont été soumis les amoureux des lettres consistait à trouver la so-

lution la plus exacte possible. Les difficultés majeures de ces deux parties reposaient sur quelques mots : "bonhomie, suturale, vivide, orangeons, etc." Il faut préciser que les conjugaisons sont autorisées dans la pratique internationale du scrabble. Par ailleurs, soulignons que les "Panafs" se jouent en duplicat normal (trois minutes de réflexion par coup). En clair, c'est une discipline qui permet à un grand nombre de joueurs de prendre part à la partie

au même moment. A la fin de la compétition, chaque fédération nationale envoie les résultats à la Fédération internationale de scrabble francophone (FISF) qui établira le classement final et qui, par la suite, mettra à jour le classement international. Selon le président de la Fédération gabonaise de scrabble (FGS), «(...) dans le cas spécifique de notre pays, nous souhaitons organiser plusieurs rencontres, afin de faire participer les

élèves de Libreville et ceux de l'intérieur du Gabon. Notre ambition est d'amener un grand nombre de personnes à s'intéresser à ce jeu. De fait, nous avons l'intention d'étendre nos activités à travers le Gabon», a fait savoir Jean-Yves Mouamba. Enfin, l'épreuve "Panaf" qui vient de se dérouler sera suivie par d'autres, cette fois qualificatives, tant au Gabon que dans le reste du monde pour le compte de la saison 2015-2016.

Soutien à l'éducation

Des kits scolaires pour une cinquantaine d'enfants



Photo : Adjiaf NTOUOUME

Le maire du 3e arrondissement, Edwige Pulchérie Andem Obam, remettant des kits scolaires aux enfants de sa circonscription administrative.

A.N.
Libreville/Gabon

SI posséder est un plaisir, donner est une joie. Ainsi l'a rappelé Edwige Pulchérie Andem Obam, maire du 3e arrondissement de Libreville, le week-end dernier, au Cabaret des artistes, en offrant des kits scolaires à une cinquantaine d'enfants de sa circonscription administrative.

Bonne opportunité pour elle d'encourager ces bambins à persévérer dans leur apprentissage, et de faire la promesse de récompenser davantage d'enfants, avec le concours de l'ensemble des conseillers de sa mairie. Après l'évaluation des résultats qu'ils auront produits au premier trimestre de l'année scolaire en cours. Le maire du 3e arrondissement a ensuite invité les parents à s'impliquer encore un peu plus, en accompagnant leur

progéniture dans ce parcours scolaire. « Notre devoir commande de préparer la relève. Pour que nos enfants nous remplacent valablement demain, nous devons, par nos gestes, les encourager sur la voie de l'instruction et de l'éducation. Et l'école est, à mes yeux, le lieu approprié pour l'assurer », a indiqué Edwige Pulchérie Andem Obam qui a loué, au passage, les efforts consentis par les pouvoirs publics en faveur de l'épanouissement de la jeunesse.



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

SUSPENSION D'UNE STRUCTURE SANITAIRE CONVENTIONNEE

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS), informe ses assurés que sa convention avec la Polyclinique Saint André est suspendue à compter du 20 octobre 2015 pour une durée d'un mois et demi (45 jours) pour IRREGULARITES aux prestations de santé.

Par conséquent, ils sont priés de bien vouloir s'orienter vers d'autres structures de soins conventionnées.

En outre, Il est rappelé qu'aucune prestation médicale réalisée dans cette Polyclinique, pendant la période de suspension ne sera prise en charge par la CNAMGS.

Fait à Libreville, le 19 octobre 2015

Le Directeur Général

Pr Michel MBOUSSOU

Appelez le numéro facile
8889
www.cnamgs.ga

CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

